

In mir beginnt die neue Welt

(ein Gedicht von Magie der Stille)

In mir beginnt die neue Welt.
Nicht laut. Nicht grell.
Sondern still. Echt.
Wie ein Flüstern,
das nur mein Herz versteht.

Ich bin nicht hier,
um mich zu verbiegen.
Ich bin hier,
um mich zu erinnern:
an das Licht,
das ich bin.
An den Klang,
der mich ruft.
An den Weg,
der in mir liegt.

Ich lasse los,
was nicht mehr schwingt.
Und atme ein,
was mich lebendig macht.
Ich wähle mich –
nicht aus Trotz,
sondern aus Wahrheit.

Kein Außen kann mir sagen,
wo mein Weg verläuft.
Nur mein Inneres kennt den Schritt,
den es jetzt braucht.

So gehe ich.
Leise. Wach.
Nicht gegen die Welt –
sondern für das Leben.

Ich bin der Anfang
meiner Wahrheit.
Und mit jedem Atemzug
wird sie real.
In mir.
Für uns.
Jetzt.

